

DLV-ATHLETENSPRECHERWAHL

BEREICH SENIOREN FÜR DIE JAHRE 2023 bis 2026



Jan-Boyke Seemann

Vorname Nachname

1975

ALTER (Geburtsjahr)

Enterprise Software Sales Manager

BERUF

SV Werder Bremen

HEIMATVEREIN

Kugel, Diskus (früher natürlich auch Speer und Zehnkampf)

LIEBLIGSDISZIPLINEN

LM, Medaillengewinner bei DM, u.a. 9. bei WM/ EM

ERFOLGE

Falls du zur/zum Athletensprecher gewählt wirst – welche Ideen und Ziele hast du?

Ich möchte die Rolle gerne als Doppelspitze, gemeinsam mit Jennifer Gartmann, interpretieren. Wir kennen uns seit der B-Jugend, unsere Familien sind befreundet und wir haben ein blindes Vertrauen ineinander. Das Spannende daran für uns Masters-AthletInnen: Wir ergänzen uns optimal. Jenni ist als hochdekorierter und arrivierte Athletin überall dabei und bekannt. Ich bin ja eher zweite bis dritte Reihe, habe aber auf der administrativen und geschäftlichen Seite ein bisschen was zu bieten. Durch die gemeinsame Begeisterung für die Leichtathletik und die notwendige "Verrücktheit", wollen wir versuchen nachhaltig etwas für die Masters-Leichtathletik zu bewegen. Nicht nur schöne Konzepte, sondern ganz konkrete (mit der Basis abgestimmte) Umsetzungen.

Welche Erfahrungen bzw. welches Know-how bringst du mit?

Ich bin als Dipl.-Sportmanager, der auch (mit eigener Agentur) in der Sportvermarktung gearbeitet hat, der Sport-Orga per se verbunden. Meine Tätigkeiten im Bereich der Medien (u.a. Verkaufsleiter/ Geschäftsführer von Radiosendern und Zeitungsverlagen), im Enterprise Software Sales (Adobe, SAP) und als "früh Digitalisierter", geben mir einen sehr reichhaltigen Erfahrungsschatz, der "uns" helfen kann. Dazu kommen die Erfahrung in der Event-Orga die vom mehrtägigen Sportevent, bis hin zu internationalen Messen reichen. Vielleicht habe ich auch schon das/ die ein oder andere Mikro/ Kamera gesehen, so dass Kommunikation nach draußen mehr Passion, als Kryptonit ist.

Auch fernab einer DLV-Aufgabe – warum engagierst du dich in der Leichtathletik für andere?

Die Leichtathletik ist und bleibt mein Herzenssport. Daher kann ich es irgendwie nicht lassen mich und andere davon zu begeistern, sie zu trainieren und den Sport "nach draußen zu tragen". Es braucht Tradition UND Veränderung, aber ohne Nachwuchs macht's trotzdem keinen Sinn. Übrigens auch Nachwuchs in unseren Altersklassen. Daher: Leichtathletik rockt und muss unterstützt werden.

DLV-ATHLETENSPRECHERWAHL

BEREICH SENIOREN FÜR DIE JAHRE 2023 bis 2026



Was fasziniert dich an der Leichtathletik?

Die Vielfalt der Disziplinen, der Wettkampf gegen sich und andere und die Möglichkeit auf jedem individuellen Niveau den Sport auszuüben und Spaß zu haben. Es braucht vor allem nicht zehn Andere, um loszulegen ...

Wie bist du zur Leichtathletik gekommen?

Als Kind, weil ich Fußball blöd fand. Als Senior, damals M40 nach 21 Jahren Pause, weil ich ne Wette verloren habe ...